

PRESIDENTE LAGOS: "ESPERO TRIUNFAR EL 31 DE OCTUBRE POR EL BIEN DE CHILE"

El Mandatario llamó esta noche a los candidatos a alcaldes y concejales de la Concertación a obtener el triunfo en la próximas elecciones municipales para mantener el avance del Gobierno en el desarrollo de Chile. "Ustedes hoy toman la posta de una gran misión, ganar el apoyo nacional para las ideas de mi Gobierno y de la Concertación".

Durante la ceremonia de proclamación de los candidatos del conglomerado, realizada esta noche en el Edificio Diego Portales, el Jefe de Estado dijo que "ese día 31 de octubre en la noche, se va a festejar el triunfo de los alcaldes y concejales, pero también se va a decir si el Gobierno triunfó o fue derrotado".

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, llamó esta noche a los candidatos a alcaldes y concejales de la Concertación de Partidos por la Democracia a esforzarse por obtener el triunfo en la próximas elecciones municipales para dar continuidad a los logros obtenidos por el Gobierno en los últimos años. "Eso es lo real que se juega en esta elección. Por eso, como Presidente, tengo la legitimidad de dirigirme a los ciudadanos de Chile. Y ese día 31 de octubre en la noche se va a festejar el triunfo de los alcaldes y concejales, pero también se va a decir si el Gobierno triunfó o fue derrotado y aspiro y espero a triunfar el 31 de octubre por el bien de Chile".

Durante un multitudinario acto de proclamación de los candidatos de la coalición de Gobierno realizada en el edificio Diego Portales, el Mandatario relevó que "la tarea en que estamos comprometidos es la de construir un país en el que los habitantes y un país en el que el mundo también confía hoy. Esta coalición le ha dado estabilidad a Chile, respeto a sus instituciones, acogida internacional, continuidad en las políticas de Estado que nos conducen al desarrollo" y explicó que en ese contexto, "aspiramos a tener autoridades locales sólidas en las que la gente puede confiar para una vida mejor".

En este sentido señaló que "autoridades sólidas son las que prefieren soluciones de verdad. Soluciones de verdad y no las improvisaciones efectistas. Los que gobiernan con la gente y para la gente y no para la televisión y la cuña de dos minutos", por lo que invitó a los candidatos a dar su mayor esfuerzo para contar con municipios que materialicen a nivel local el esfuerzo del Ejecutivo. "Lo que hemos hecho son políticas de verdad, de largo alcance para mejorar la vida de la gente, por eso hoy estoy aquí, como Presidente de Chile para demandar a cada uno de ustedes la responsabilidad que tienen de llevarnos al triunfo por el bien de Chile", afirmó el Jefe de Estado.

Asimismo, el Mandatario recalcó la importancia de los municipios para el desarrollo de las tareas de Gobierno pues representan un espacio esencial para la materialización de las políticas públicas. "Es en el ámbito local, ahí en el municipio, ahí en el concejo municipal donde se juegan la mayoría de las políticas públicas para poder avanzar en lo social; es allí donde mejoramos la educación; es allí donde avanzamos en salud; es allí donde avanzamos en mejoramiento de los barrios: es allí donde avanzamos en seguridad ciudadana; es allí donde avanzamos para tener mayor empleo", destacó.

Afirmó, además, que por esta razón es que el Gobierno aspira a un triunfo de la coalición en las elecciones municipales con el objetivo de establecer mejores condiciones para enfrentar las tareas pendientes. "Cada una de estas tareas, en la salud o la educación, en vivienda y en la construcción de caminos, en enfrentar el problema de

la delincuencia y la seguridad ciudadana, son desafíos locales pero con políticas públicas desde el Gobierno central. Entonces, como Presidente, tengo razones para estar aquí, porque quiero que mi Gobierno pueda trabajar con aquellos alcaldes que comparten sus políticas".

El Presidente Lagos sostuvo que esta elección también representa una propuesta política de largo plazo que se contrapone con la fórmula de trabajo que caracteriza a la oposición. "Tenemos que enfrentar una manera de hacer política. Qué tenemos al frente, lo que tenemos es una manera de hacer política que recuerda la frase de (Milan) Kundera 'la levedad del ser'. Ideas volátiles, de corto alcance que se intercambian unas por otras; iniciativas más efectistas que eficaces, artificiales más que reales. Así no se construye un Chile sólido, no se construyen municipios sólidos", dijo.

Finalmente, el Mandatario recordó a los candidatos asistentes que representan la continuidad del proyecto que han llevado adelante los partidos de Gobierno y los invitó a esforzarse para estar a la altura de ese desafío. "Ustedes hoy toman la posta de una gran misión: ganar el apoyo nacional para las ideas de mi gobierno y de la Concertación", planteó y agregó que "ustedes seguirán siendo alcaldes y concejales cuando yo sea un ciudadano más de Chile, pero ustedes serán los portaestandarte de las ideas de la Concertación más allá de marzo del 2006. Por eso estoy aquí, porque ustedes son la continuidad de lo que hemos representado a lo largo de estos años", concluyó.